
PRC y AIDC sacan adelante en Cayón un presupuesto de 6,2 
millones de euros y aprueban la mejora de la carretera del 
Churrano y la regularización de contratos caducados 

Ana Obregón destaca el “hito” de contar con las cuentas aprobadas a 30 de noviembre y 
destaca el compromiso del nuevo equipo de Gobierno con “la transparencia y suficiencia 
financieras” 

Santa María de Cayón, 1 de diciembre de 2023 

El PRC y AIDC aprobaron ayer el presupuesto de Santa María de Cayón para 2024, que 
asciende a 6.278.884 euros a los que se suman modificaciones de crédito por valor superior 
a un millón de euros, destinadas a inversiones como la mejora de la carretera del Churrano 
en La Penilla, la adquisición del Hogar del Jubilado o una amplia partida para limpieza y 
mantenimiento 

Así lo ha dado a conocer hoy la teniente de alcalde y concejala de Economía, la regionalista 
Ana Obregón, quien ha considerado “un hito sin precedentes” la aprobación de las cuentas 
municipales a 30 de noviembre, como exponente del compromiso del nuevo equipo de 
Gobierno con “la transparencia y la suficiencia financieras”. 

“A partir de 2024 queremos trabajar en un contexto que propicie la planificación 
presupuestaria para ejecutar las políticas previstas”, ha explicado Obregón, quien ha 
explicado que nada más llegar han tenido que hacer frente al pago de 800.000 euros por 
“facturas en el cajón” heredadas de la pasada legislatura. 

Junto a las cuentas del año próximo, que salieron adelante con los votos de los dos partidos 
que sustentan el Gobierno municipal tras la dimisión del PSOE, la abstención del PP y el 
voto en contra de Vox, se aprobaron inversiones como la mejora de la carretera de El 
Churrano en La Penilla, la adecuación de la sede de Policía Local, la adquisición de una 
biotrituradora para eliminar restos de podas, o la adquisición del Hogar del Jubilado para 
crear una Casa Joven, un local para almacén municipal y una amplia partida para limpieza 
y mantenimiento.  

Los regionalistas han destacado que, en los 5 meses transcurridos desde que comenzó su 
gestión, han comenzado nuevas actuaciones, como el cambio de las calderas del colegio y 
del propio ayuntamiento para mejorar la eficiencia energética o la eliminación de los 
contenedores soterrados que se encuentran fuera de servicio. 

Por otro lado, también están regularizando la situación económica del Ayuntamiento, 
legalizando contratos caducados y situaciones similares fuera de planificación 
presupuestaria.  


